

本郷 公民館だより

平成30年度 Vol. 7

TEL 56-3223



いよいよ2018年も残すところ1ヶ月となりました。12月は、あっという間に過ぎ去る1ヶ月のような気がします。

年末に向けてあわただしい時期ですが、みなさんゆとりをもって1年の締めくくりをしましょう！

本郷地域町民文化祭

今年度も地域の皆様のご協力のもと、すばらしい「本郷地域町民文化祭」を行うことができました。オープニングセレモニーを飾った、本郷幼稚園保育所の年長児さんの元気なソーラン節をはじめ、生涯学習発表会やパフォーマンス広場では、日ごろの練習の成果を十分に発揮していただけたのではないのでしょうか。また、展示された作品はどれもすばらしく、ご来場されたみなさまもじっくり鑑賞されていました。



年長児によるソーラン節



百人一首かるた



囲碁・将棋大会



作品展示の様子



幼稚園保育所年中児来館

11月17日(金)

本郷幼稚園保育所年中児が「勤労感謝」ということで手づくりの“ペン立て”のプレゼントをいただきました。

子どもたちのプレゼントとあいさつに気持ちが温かくなったひとときでした。

本郷はだつ塾

11月13日(火)

福島民報社地域交流局 新聞講座委員 市川純一氏を講師に迎え、「新聞づくり」について学びました。インターネットやテレビとの情報の違い、新聞の活用法、新聞記者の体験談、新聞の歴史、東日本大震災を経験して思うこと、正確な情報を伝える大切さなど、たくさんのお話をいただきました。新聞作りの裏話を聞いて、新聞を読むのがますます楽しみになりました。



Go 郷寺子屋

11月12日(月)

会津大学短期大学部児教育学科の葉山亮三先生を講師にお招きして、「つながる形、変身する形」と題した造形講座を行いました。身近にある“洗濯バサミ”をつまんでつなげると、思いがけない形がたくさんできてどんどん広がっていきました。大きな輪や長い線だけでなく、魚や恐竜、ドームなどの立体的なものまで、みんな時間を忘れて取り組んでいました。

最後にみんなの作品にブルーライトをあてると、そこには幻想的な世界が出現しました。

